

# Le bourg a vibré au rythme du jardin



Les petits ont présenté une chorégraphie sur l'air de « Savez-vous planter des choux ».

Ouest-France Publié le 02/07/2013 à 22h00

La kermesse de l'école Sainte-Anne s'est déroulée, dimanche, dans une ambiance conviviale. Le bourg a été investi par les enfants pour un défilé costumé sur le thème du jardin, épouvantail, fleurs, jardiniers, libellules et papillons. Les enfants ont ensuite proposé des danses colorées, et rythmées devant un public nombreux.

La fête s'est prolongée à travers différents stands d'animations : un château gonflable, des poneys, etc. En soirée, plus de 500 personnes, dont 350 adultes, se sont retrouvées pour partager le cochon grillé.